

Buscas formación:
[Cursos de Verano](#) | **Actualidad** | [Club a+](#) | [Centros de Formación](#) Alta Gratuita | [Anuncios / Clases](#) | [Recomendados](#)
[Inicio](#) / [Actualidad](#)

Actualidad: Noticias

La UGR cruzará el Estrecho este verano e impartirá 12 cursos en Ceuta y Melilla

Durante los meses de julio y agosto las dos ciudades autónomas recibirán la visita de todos aquellos interesados en participar en uno de los doce seminarios que impartirá a la orilla del Mediterráneo la Universidad de Granada. El plazo de matrícula concluirá el próximo 15 de junio y el precio de cada seminario será de 100 euros para público general y de 50 para los residentes en una de las dos ciudades.



Carolina Ferreiro
Redacción Aprendemas
22/05/2009


[Imprimir](#)

[Enviar](#)

[Opinar](#)
[Add to Google](#)
[MI YAHOO!](#)


Los Cursos de Verano de la Universidad de Granada cruzarán el Estrecho este verano y acercarán hasta las orillas mediterráneas de Ceuta y Melilla una extensa y completa programación estival.

Y es que cada una de estas dos ciudades acogerá un total de seis seminarios de variados contenidos, que serán impartidos por un elenco de ponentes de primer orden, según anunció ayer la consejera de Cultura de Melilla.

Precisamente en esta ciudad se celebrará la 18ª edición de estos cursos que arrancarán el 13 de julio y se extenderán a lo largo de todo el mes hasta el día 30. Las áreas que se tratarán serán la fotografía, la informática, la medicina, la historia y la psicología.

Además, los universitarios que asistan a una de estas sesiones, podrán sumar a sus expedientes créditos de libre configuración y los que ya sean trabajadores, podrán poner al día sus conocimientos profesionales en la materia que les interese.

Uno de los objetivos fundamentales de estos seminarios es, según indicó la consejera de Cultura de Melilla, "facilitar la formación a todos los jóvenes que durante el curso se ven obligados a salir a estudiar fuera" para que de este modo, "puedan seguir formándose en verano sin necesidad de moverse de casa".

De forma paralela, la Universidad de Granada celebrará la 21ª edición de estos cursos en Ceuta y celebrará allí otros seis seminarios, que tendrán lugar entre los días 6 y 10 de julio y 21 y 25 de septiembre.

Desde el 13 hasta el 17 de julio se celebrará el curso: 'Fotografía, más allá de la imagen', que será coordinador por el Centro Andaluz de Fotografía de Almería y en el que, durante 30 horas, se tratará el sentido de la imagen y se aportarán las claves fundamentales para entender la fotografía.

Durante el mismo periodo de tiempo, se impartirá el curso 'Informática y derechos fundamentales', coordinado por el profesor de la UNED y decano del Colegio de Abogados de Melilla, Blas Jesús Imbroda y el catedrático de Derecho Civil de la UGR, Guillermo Orozco.

Entre los días 20 y 24 de julio se impartirá un seminario sobre 'manejo ambulatorio del paciente de edad avanzada', además de un ciclo sobre 'el régimen fiscal de la Ciudad Autónoma de Melilla'.

El mes de julio se cerrará con los cursos 'El centenario de la campaña de 1909' y 'Poderosa mente y sabiduría del optimista vital ante la adversidad y la crisis', coordinado por el psicólogo y escritor Bernabé Tierno.

El plazo de matrícula estará abierto hasta el próximo 15 de junio y los interesados deberán abonar 100 euros por curso si viven fuera de cualquiera de las dos ciudades y 50 euros, si son habitantes de alguna de ellas.

* * * *

Más información:

[XXI edición de los Cursos de Verano de la UGR en Ceuta](#)

[XVIII edición de los Cursos de verano de la UGR en Melilla](#)

Contenidos relacionados en Aprendemas.com:

Boletín Gratuito

★ **Alta gratuita.** Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formación.

 email



Istituto Europeo Di Design -
Barcelona

Reportajes

[RSS](#) [Titulares RSS.](#)



Titulaciones bilingües:

Inversión de futuro

[Ver Reportaje](#)

Selectividad 2009: adiós al tradicional examen

[Ver Reportaje](#)

Bolonia, las dos caras de una misma moneda

[Ver Reportaje](#)

Escuela Caixanova: líder en formación empresarial y MBA

[Ver Reportaje](#)

[Ver más Reportajes](#)

Breves

[RSS](#)

Bill Clinton habla hoy de economía en la UEM

El ex presidente de los Estados Unidos de América, Bill Clinton, visitará hoy la Universidad Europea...

Un 'Primer Empleo' para jóvenes periodistas

La Asociación de la Prensa de Madrid ha dado a conocer en la facultad de Comunicación de la Universi...

Libros fraccionados, menos peso en las mochilas

La vuelta al colegio en septiembre será mucho más llevadera para los alumnos de 5º y 6º de Primaria ...

Aumentan los divorcios al disminuir la burocracia

Investigadores de las universidades Pompeu Fabra en Barcelona y Sheffield en Reino Unido han publica...

La tasa de inserción laboral es del 98,2% en la UC

La tasa de inserción laboral de los titulados de la Universidad Carlos III de Madrid (UC3M) se sitúa...


[Imprimir](#)

[Enviar a amigo](#)

Recibe nuestra gaceta con cursos, noticias, ofertas.
Email